



XOAN A. SOLER

El acto de entrega de los premios tuvo lugar en la Casa Museo de Rosalía, en Padrón

David MacKenzie también fue premiado por su compromiso con Galicia

El poeta Manuel María recibió el Pedrón de Ouro 1994

El autor del primer libro gallego publicado tras la Guerra Civil, «Mariñeiro de Brétema», el poeta Manuel María, recibió ayer en Padrón el premio Pedrón de Ouro 1994. El británico David MacKenzie fue galardonado con el Pedrón de Honra por su labor divulgadora y compromiso personal con Galicia.

SANTIAGO

Redacción

Los tradicionales premios, entregados en un acto celebrado en la Casa Museo de Rosalía, son concedidos anualmente por la Fundación Pedrón de Oro, que preside Gustavo Santiago Valencia, para distinguir a aquellas personas o entidades que destacan en la defensa de los valores de Galicia.

El poeta Salvador García-Bodaño, que presentó el

acto, destacó el papel jugado por este galardón, «instituido nos tempos escuros». Sobre Manuel María, del que glosó sus principales aspectos biográficos, subrayó su «vocación precursora» a través de sus poemas sociales «e de compromiso ca terra».

Tras recibir el diploma y la medalla acreditativa, Manuel María aseguró que «o idioma é o noso sinal de identidade» y reconoció la influencia de su maestro, el también poeta Luis

Pimentel. También apostó por «acadar a nosa normalización política, social, económica e moral de Galicia».

Por su parte, el catedrático David Mackenzie, director del seminario de Estudios Gallegos de la Universidad de Birmingham, aseguró en su intervención que los países de supuesta tradición celta son «os pulmóns culturais de Europa».

A los actos asistieron, entre otros, el presidente del Consejo da Cultura Galega, Xosé Filgueira Valverde; el presidente del Patronato Rosalía de Castro, Agustín Sixto Seco; el Cronista Oficial de Galicia, Antón Fraguas, e intelectuales como Isaac Díaz Pardo, Antón Santamarina y Xesús Alonso Montero.